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10 月 8 日（火）に長野市「JA 長野県ビル」において「第１回全分会代表者会議」を開

催し、各分会の代表者の皆さんと「組織・業務の課題」「２０２４年度年末手当のたたかい」

についての議論を行ってきました。 

臼井委員長からは「今日は２０２４年

度年末手当のたたかいについて再確認

の場としていく」「統一行動にこだわり

つつ、しかし構えずに職場からたたかい

をつくり出していこう」「そして１１月５日

に開催する地本レクに多くの仲間の結

集をはかっていきましょう」と挨拶があ

りました。 

その後の議事で「２０２４年度年末手当のたたかい」について、各分会の課題を明確

にして、要求額の「満額獲得」の実現に向けて職場からたたかいをつくり出していくこと

を確認してきました。また業務関係では「２０２４年度冬期体制」についての議論を行い、

統括センター化されて初の冬期体制で予想される問題点を抽出し、確実な対応を図っ

ていくための意思統一を行ってきました。 
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